

# Start für schnelles Internet in Wadelsdorf

**Wadelsdorf** Die Einwohner von Wadelsdorf haben jetzt eine schnelle Internetversorgung. „Sowohl beim Internet als auch beim Telefonieren ist nun die Übertragung von Datenraten bis zehn Megabit möglich“, sagte Lars Kupke, einer der beiden Geschäftsführer der Marienberg GmbH aus Döbern nach Abschluss des Bauvorhabens.

In den kommenden Wochen werde noch ein Richtfunkmast errichtet, um eine großflächige Versorgung in und um Wadelsdorf zu gewährleisten. Mit diesem könne ein Umkreis von acht Kilometern versorgt werden. Die Nachbargemeinden im Amt Döbern-Land können in Kürze ebenfalls auf das schnelle Internet bauen, so die Marienberg GmbH. Aha

## Zur Bauberatung in Wadelsdorf willkommen

Alle Bürger, die Probleme mit dem Bau der Kreisstraße K 7107 in Wadelsdorf und den Umleitungen haben, sind in den Bauberatungen willkommen. Darauf machte die Bürgermeisterin Antoinette Leesker jetzt noch einmal aufmerksam. Die Beratungen beginnen immer dienstags um 9 Uhr vor der Wadelsdorfer Feuerwehr. Ani